

STAGE DES ARESQUIERS

07 – 08 – 09 Juin 2014

Le premier Stage de Pêche sous-marine de l'année 2014 s'est déroulé les 07, 08 et 09 Juin 2014 à Vic-la-Gardiole (à proximité de Palavas-les-Flots).

Cet évènement a réuni 12 participants inscrits dans les clubs FFESSM de notre comité régional.



Les participants



Les guides

L'objectif était le développement des compétences de nos futures cadres PSM IEC (au nombre de 3 lors du stage) et la validation du module pratique du Niveau PSM3 pour tous les participants.

Au-delà de cet aspect académique, la finalité était de familiariser nos stagiaires avec le milieu méditerranéen afin que nos futurs moniteurs fédéraux puissent encadrer dans n'importe quel stage national.

Au programme, un stage intensif de 3 sorties en mer de 8 heures par jours, encadrées par les MEF1 François DENISSEL et Fabien RENAU. Les stagiaires étaient embarqués sur les 3 Semi-rigides de guides hors paire : Nicolas Lazeiras, Jérôme Verron et Sébastien Gonzales.



Grace à cette organisation, les pêcheurs ont pu profiter de l'expérience des guides qui leur ont apporté leur connaissances, tant au niveau technique, qu'au niveau de l'environnement et du biotope.

Chaque fin de journée a été l'occasion de nous régaler du prélèvement (résonné) que nous avons fait en mer. Au menu : Sars, loups, mullets, rougets, seiche, calamar et coquillages.

